

PARECEN ANUNCIOS: IIE

Cuestionan datos sobre el empleo



Economista. José Luis Calva, analista de la UNAM. FOTO ARCHIVO EE: D. ROJAS

Prevén que el repunte será más lento de lo esperado

Leonor Flores
EL ECONOMISTA

LAS NUEVAS proyecciones de crecimiento para la economía y los anuncios sobre la creación de empleos parecen más desplantes publicitarios que una posible realidad, según el Instituto de Investigaciones Económicas (IIE).

“Parece que están en campaña”, dijo José Luis Calva durante la presentación de las proyecciones económicas que apuntan a un crecimiento de 2.5% para este año, lo que contrasta con el esperado 4.1% de la Secretaría de Hacienda.

El Director del Departamento de Análisis Prospectiva explicó que al hacer las nuevas proyecciones las autoridades estaban pensando en que la recuperación sería en forma de “V” y después se sometieron al “efecto rebano”, es decir, que se contagiaron con los ajustes mejorados de las expectativas que hicieron diversos analistas privados.

Pero el consenso indica que el crecimiento será más lento de lo previsto, con posibilidad de que adquiera forma de una “W”. Lo que significa que se descarta que el crecimiento sea más robusto;

además, “hay que recordar que el gobierno se autoengañó con lo del catarrillo”, advirtió Calva.

MEJOR POTENCIAL

El director del IIE, Jorge Basave, estableció que dado que “no se ha hecho nada en la parte interna para jalar a la economía, no podemos sentirnos demasiado optimistas”.

Explicó que las expectativas se están sosteniendo en las exportaciones cuando está en duda la situación en EU y, por otro lado, no se han corregido los problemas estructurales.

lflores@eleconomista.com.mx

DICE EL SECTOR EMPRESARIAL

La proyección de crecimiento para el 2011 es insuficiente

Lilia González Velázquez
EL ECONOMISTA

ANTE LA negativa del Congreso para realizar los cambios estructurales que requiere el país, Claudio X. González, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), expresó que los criterios económicos proyectados por las autoridades hacendarias para el 2011 son prudentes, porque la economía mexicana crecerá de manera inercial, aunque a un ritmo limitado.

Armando Paredes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y Mario Sánchez, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concancaco), advirtieron que el crecimiento de 4% para el 2011 es insuficiente para generar empleos y bienestar en la población, de modo que urgieron a aprobar la reforma laboral, la política y la hacendaria antes de que concluya el 2010.

4% de aumento en el PIB para el 2011 es insuficiente para generar los empleos que el país requiere.

Los dirigentes empresariales pugnaron por abrir un periodo de sesiones extraordinario en el Congreso para avanzar en los cambios que transformen al país.

“La Secretaría de Hacienda es prudente, es un hecho que no estamos viendo los cambios que el país necesita, el Congreso no está actuando y el país está estancado fuera del rebote que se tiene en el 2010”, lamentó el líder de los Hombres de los Negocios.

El directivo de Kimberly Clark advirtió que continuar con un PIB de 4% en el 2011, el resto del mundo avanza, en competencia, crecimiento, bienestar y México no despierta y es un competidor menos”.

lgonzalez@eleconomista.com.mx

SER CCNA no basta ahora especialízate

Promoción especial

Obtén tu certificación CCNA y elige una de nuestras especialidades de Voz, Seguridad o Wireless

Intégrate a nuestra Modalidad **Semestral** y ¡ESPECIALÍZATE!

¡PORQUE TÚ LO PEDISTE!
se mantiene la promoción hasta Junio 30

El mundo requiere especialistas
¿Cuál es tu especialidad?

Elige

Obtén

CCNA
Routing & Switching

100 hrs. de aprendizaje

+

CCNA de Voz*

CCNA de Seguridad*

CCNA de Wireless*

40 hrs. de aprendizaje adicional

+

Aprovecha

50% en exámenes de dominio

CCNA de Routing & Switching

CCNA de Especialidad**

Inicio: Abr 24 **Inscrip. y 8 pagos de \$3,905****

**10% de descuento al pago de contado

Prezón no incluye IVA *Aplican restricciones Vigencia al 30 de Junio de 2010

www.netec.com.mx servicio@netec.com.mx www.informate.com

Lado Sin Costo Cd. de México Búscanos como Netec

01 800 097 3200 Tel: 8000 4000

MÉXICO 2010

El Puente Baluarte
El más alto de América Latina

Gobierno Federal

SCT

El Gobierno Federal construye la carretera Durango-Mazatlán donde se levanta el Puente Baluarte.

- La obra ha generado 14 mil empleos
- Conectará al Pacífico con el Golfo y con Estados Unidos
- Reducirá en 4 horas el recorrido
- El puente tendrá una banqueta de 390 metros de profundidad, 88 metros más que la Torre Eiffel en París, Francia

Con el Programa de Infraestructura más grande de la historia, construimos un México más fuerte.

www.gobierno federal.gob.mx www.sct.gob.mx